
智行理财网
为什么我的信用卡下卡额度低？主要因素就是它们！

信用卡的额度一直是人们所关心的话题，下卡额度要是高点还好，如果额度不高就
要通过养卡来提额，但养卡提额说起来简单，却也没那么容易。同一张信用卡每个
人的下卡额度都会不一样，那为什么别人下卡额度好几万，我的就只有几千呢？这
其中的主要因素，让希财君来告诉你。

1、经济收入

个人收入多少是银行最关心的因素之一，这直接关系到你的还款能力。同时，收入
越高的消费能力也会越强，银行就更有机会获得更多的利润，额度自然就高些了。

2、资产能力

除了有高的经济收入，有多少资产也是最能左右下卡额度的，资产能力就是经济实
力，有的资产也就不怕你还不起款，银行更放心给你更高的额度。

3、稳定性
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稳定性一般体现在稳定的工作上，有一定的工作时长和工作性质的稳定，也从一定
的方面保证了稳定的收入来源。

4、征信情况

银行的业务都是直接跟征信挂钩的，因此在下卡额度上，会直接参考你的征信情况
，如果你的征信较花，申请的额度也会偏低。

5、卡片等级

下卡额度的高低还很卡片等级有关，同一类卡片一般会有两种及以上的等级，而且
每个等级的起批额度不一样，如果你申请的是普卡，批卡额度肯定比白金卡额度要
低。

从以上几点可以看上，信用卡批卡额度的高低，主要跟自身的资质，以及申卡的姿
势有关，知道原因后，相信大家在申卡的时候就能注意好这些点，申卡的额度也就
会高一些了。

扩展阅读：
怎么看信用卡是不是进了小黑屋？各银行信用卡小黑屋判断方法！
申请信用卡的额度越来越低是怎么回事？额度低的原因盘点
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